



Recuperación del patrimonio arquitectónico de Cataluña

El Ministerio de Vivienda firma el acta para iniciar las obras de remodelación de las Plazas del Monasterio de Montserrat

- La actuación, con un coste de 4,54 millones de euros, será sufragada íntegramente por el Ministerio
- La intervención consiste en reforzar la estructura y renovar instalaciones, acabados y pavimentación de las plazas

12 de agosto de 2010.- El Ministerio de Vivienda ha firmado hoy con la dirección facultativa y la empresa adjudicataria de las obras el acta de inicio de los trabajos de refuerzo estructural y remodelación de las Plazas del Monasterio de Montserrat, en el municipio barcelonés de Monistrol de Montserrat.

Las obras, que fueron adjudicadas a Bauen Empresa Constructora, S.A., tendrán un coste de 4.544.430,03 euros, que serán aportados en su totalidad por el Ministerio de Vivienda.

La intervención tiene un plazo de ejecución previsto de 38 meses y se circunscribe a las plazas exteriores del Monasterio. Este espacio exterior se organiza en tres plazas a diferentes cotas, comunicadas entre sí y que sirven de antesala a la Basílica. Bajo la plaza superior, la de Santa María se sitúa el museo de Montserrat. El proyecto consiste en estructurar los espacios en un concepto unitario que integra las cubiertas de las estructuras de Puig i Cadafalch, la calle principal de acceso y las entradas al Monasterio y a la Basílica. Igualmente se va a reforzar la estructura de la plaza superior, actualmente deteriorada; facilitar la accesibilidad peatonal en especial a las personas con movilidad reducida a los tres niveles de las nuevas plazas y a los edificios; así como dotar de acabados y pavimentación a las plazas.

Las obras de las Plazas del Monasterio de Monserrat se incluyen en el

Nota de prensa

programa de Actuaciones en Arquitectura Religiosa del Ministerio de Vivienda, a través del cual el Gobierno de España financia íntegramente otras tres actuaciones de recuperación del patrimonio arquitectónico en Cataluña. Se trata de la reforma de la iglesia del Convento de San Doménech para su transformación en Aula Magna de la Universidad de Girona (con un coste de 912.000 euros); la rehabilitación del Castillo-Palacio del Abad, en la Abadía de Vila-Sacra (Girona), para adecuarlo a Centro de Interpretación del Medieval (1,6 millones de euros); y la rehabilitación del Monasterio de Santa María de Vallbona de les Monges (Lleida), a la que destina 4,4 millones de euros.